



ロータリーに輝きを

**FUJIEDA ROTARY CLUB**

## 藤枝ロータリークラブ会報

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL 054-641-3321  
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040  
 URL <http://www.fujieda-rotary.org/> E-mail [club1972@fujieda-rotary.org](mailto:club1972@fujieda-rotary.org)

会長：池ノ谷 敏正 副会長：森下 敏顯 幹事：鈴木 舜光 副幹事：大長 昭子

第2056回

【 納涼夜間例会  
グランド・イール・ブuket-カイ】



【 蓮 】

写真提供：櫻井 龍太君

### 会長報告

池ノ谷 敏正君

皆さんこんばんは。  
 残暑厳しき折、  
 健康管理には十分  
 ご注意のうえ、お  
 過ごしいたくださ  
 ますよう御願ひ致し  
 ます。



さて、去る8月10日、静岡県武道館において、  
 第52回藤枝柔道祭・第3回藤枝市柔道選手権  
 大会が開催されました。

当クラブからは、私と平奉仕プロジェクト委  
 員長、そして平野青少年委員長が出席しました。

この大会は、藤枝市内在住または藤枝市内拠  
 点等で活躍している柔道選手の斯道発展の場と  
 して、毎年開催されています。

幼児から成人まで、幅広い選手が参加する本  
 大会は、50有余年の歴史あるものです。開会式  
 に出席して元気な選手たちを見るにつけ、改め  
 てこのような大会をバックアップしている当ク  
 ラブは、藤枝市の未来のために素晴らしい奉仕  
 をしているのだと、胸を張りたい気持ちになり  
 ました事を、御報告いたします。

話は変わりますが、総務省と通信会社でつく  
 る協議会が、携帯電話の使用に関し17年ぶり  
 に新たな指針を先日公表しました。

これによって、これまで原則禁止とされてい  
 いた病院や診療所での携帯電話の使用制限が緩和  
 されそうです。これは、携帯電話の電波が17年  
 前よりも弱くなっていることのほか、医療機器  
 の性能も向上し、電波の影響を受けにくくなっ  
 たことによるそうです。

また、国土交通省も9月から、航空機内での携  
 帯電話など電波を発する電子機器の使用制限を  
 一部緩和するようです。

どんどん、便利になっていきますね。

とはいえ、使う側としてはマナーに配慮する

事を忘れてはいけません。せっかく使い勝手が  
 よくなっても、  
 他人に不快感を与えるような使用は、ロータリ  
 アンとして気をつけたいものです。

さて本日は、大塚高弘親睦担当リーダーを中  
 心に企画していただきました納涼夜間例会です。  
 静岡の夜景と素晴らしい料理、そして美人ア  
 ーティストによります素敵な音楽等々、暑い夏  
 の一夜を、どうぞごゆっくりお過ごしいたさ  
 たいと思います。

簡単ではありますが、冷たいビールが今か今  
 かと私を待っておりますので、このあたりで会  
 長報告を終わらせていただきます。

### 出席報告

松葉 義之君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
32/41 78.04%	37/42 88.01%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)  
 ○落合君 ○河井君 ○櫻井君 ○杉山君  
 ○仲田晃君 ○仲田廣君 ○間野君 ○村松君  
 ○渡辺君

(2)メイクアップ者  
 河井 宏文君(焼津・榛南) 池谷 佳典君(焼津)  
 畑 昇君(焼津) 杉山 静一君(焼津)  
 間野 日出男君(焼津) 土屋 富士子君(島田)  
 鈴木 透君(静岡北)

### ビジター

佐々木 健有君(榛南)	丸尾 氣窮雄君(島田)
若杉 雅浩君(焼津南)	朝比奈 潔君(藤枝南)
富澤 静雄君(藤枝南)	伊藤 恒夫君(藤枝南)
桑原 茂君(藤枝南)	松浦 正秋君(藤枝南)
樽井 勉君(藤枝南)	望月 誠君(藤枝南)
佐野 裕基(藤枝南)	伴野 正明君(藤枝南)
山田 壽久君(藤枝南)	

●●夜間納涼例会●●





